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教 育 委 員 会 ８ 月 定 例 会  報 告  
 

 

１ 開催日時 

令和３年８月１８日(水) １５：３０～１７：１５ 

 

２ 出席者 

 委 員  渡 邊    敬 

佐 古  順 子 

      中 嶋     剛 

      前 田     愛 

      船 橋  修 一 

 教育長  遠 藤  雅 己 

 

 事務局 

  教育政策監      西  村  一  孔   教育次長        吉  村  武  史 

教育総務課長     児 玉  英 輝 

教育総務課参事（学校給食センター所長）             出 口    孝 

  学校教育課長     橋  口  智  秀   学校教育課参事     刈 山  弘 全 

  社会教育課長     前 田  勝 盛   文化振興課長      大 野  安 生 

  文化振興課参事（歴史資料館長)                            今 村    明 

図 書 館 長    白  石  勝  己    教育総務課係長    桒 原  孝 司 

 

３ 議事 

 

《議案》 

  第１９号議案 令和３年度大村市一般会計補正予算（第７号）について 

第２０号議案 公の施設（大村市体育文化センター）の指定管理者について 

第２１号議案 大村市図書館協議会委員の委嘱について 

  

《報告事項》 

 ミライｏｎ図書館のイベントについて（令和３年９月） 

《協議・報告事項》 

 (1) 大村市立小・中学校における規模の適正化と適正配置について  

 (2) 学校施設長寿命化計画における令和３年度開始分の改修スケジュールについて 

 

４ 議事録 

教育長 
ただいまから令和３年８月教育委員会定例会を開催します。本日の

会議は、定足数に達しております。 
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事前に議事日程表をお配りしておりましたが、議事に変更がありま

したので、本日配付しております議事日程表をご覧ください。 

会議に先立ちまして、委員の皆様にお諮りします。 

第１９号議案は補正予算に関する議案で、また、第２０号議案も予

算に関係する議案ですので、秘密会議とし、議事日程の最後にしたい

と思いますが、議事日程及び秘密会議の取り扱いについて、ご異議あ

りませんでしょうか。     

全委員 はい。 

教育長 ご異議ありませんので、そのとおり取扱わせていただきます。 

教育長 
議事日程１前回会議録の承認を議題とします。原案のとおり会議録

を承認することとしてよろしいでしょうか。 

全委員 はい。 

教育長 

ご異議ありませんので、承認することとします。 

議事日程２教育長報告を行います。 

８月１日日曜日、シンポジウム「県央地域と東アジア交流」があ

り、渡邊委員と船橋委員と出席しました。大変勉強になりました。プ

ラザ大村で開催されております。 

８月２日月曜日、臨時教育委員会を開催しました。急遽、お集まり

いただき、ありがとうございました。 

８月３日火曜日、新しい委員を入れて、令和３年度第１回大村市公

民館運営審議会を開催しております。 

同じく３日、子ども議会が市議会議場で開催されております。子ど

もたちもよく勉強し、再質問をして盛り上がったところでございま

す。 

８月４日水曜日、長崎県都市教育長協議会が開催されております。 

８月５日木曜日、おおむら秋まつり協賛会第 1 回理事会が開催さ

れ、秋まつりについては、今のところ、開催の予定です。その予定

で、決算・予算の審議が行われております。 

８月８日日曜日、波佐見町で、元教育長の岩永聖哉氏と西海陶器の

会長である兒玉盛介氏の叙勲受章披露式が開催されており、船橋委員

とともに出席しております。 

８月１０日火曜日、郡中学校近辺の国道３４号線の拡幅が予定され

ていますので、その状況確認を兼ねて、郡中学校を訪問しています。

かなり周りの環境も変わりますので、自転車等に十分注意しながら、

工事をしてもらいたいと思います。 

以上で教育長報告を終わります。各委員から何か報告はありません

か。 

教育長 
なければ、次に議事日程３第２１号議案を議題とします。事務局の

説明を求めます。 

図書館長 

お配りしている議案の４ページをお願いします。第２１号議案大村

市図書館協議会委員の委嘱について、でございます。 

図書館法第１５条の規定により、大村市図書館協議会委員の委嘱に

ついて、教育委員会の審議を求めるものでございます。 

図書館協議会の推薦団体である大村市校長会のほうの役職変更に伴

いまして、現在三城小学校の一瀬校長先生に委員を委嘱しているとこ

ろですが、前期の協議会の委員をお願いしておりました大村小学校の

中嶋校長先生に委員を交代するものでございます。 

なお、委員の任期は、条例に基づきまして、一瀬委員の残任期間と
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なる令和３年８月１９日から令和４年５月３１日までとなります。 

ご審議のほどよろしくお願いします。 

教育長 ご質問ありませんか。 

教育長 なければ、質疑を終結します。ご意見はありませんか。 

教育長 
なければ、意見を終結します。採決します。第２１号議案につい

て、原案のとおり決定することにご異議ありませんか。 

全委員 はい。 

教育長 

ご異議ありませんので、原案のとおり決定することとします。 

続きまして、議事日程４自由討論に入ります。委員の皆様から議事

以外に何かございませんか。 

教育長 
ないようなので、自由討論を終了します。議事日程５報告事項につ

いて、事務局から説明をお願いします。 

図書館長 

図書館からイベントの報告でございます。お配りしている資料をご

覧ください。ミライｏｎ図書館のイベントについて、令和３年９月で

ございます。 

１番から３番までは、毎月定例で行っている各種相談会でございま

す。 

４番木曜コンサートについては、コロナ禍になって長い間中止して

おりましたけれども、７月に復帰の第 1 回目を行っております。 

５番長崎県金融広報委員会公開講座キャッシュレス時代を生きる、

でございますが、こちらにつきましてはカラー刷りのチラシを付けて

おります。主催は、ミライｏｎ図書館企画・広域支援課となります。

課題解決支援サービスの一環として、現在のキャッシュレス時代、Ｑ

Ｒコードやペイペイなど色んなものでキャッシュレスが進んでおりま

すので、そちらのほうをうまく活用して、経済、社会の変化にうまく

対応していこうと取り組む講座でございます。 

なお、会場では３０名、オンラインで５０名の受講を予定しており

ます。 

続きまして、６番認知症サポーター養成講座でございます。こちら

につきましても、課題解決支援サービスの一環として、介護や医療を

テーマとした講座の開催をミライｏｎ図書館が主催する形で行ってお

ります。介護保険の部局である長寿介護課地域包括支援センターと連

携して、開催してまいります。 

説明は、以上になります。 

教育長 何か質問はございますか。それでは、報告事項を終了いたします。 

 

 

◎議案 

 ・第１９号議案 令和３年度大村市一般会計補正予算（第７号）について、審議を行った。 

・第２０号議案 公の施設（大村市体育文化センター）の指定管理者について、審議を行 

った。 

 

◎協議・報告事項 

・大村市立小・中学校における規模の適正化と適正配置について、教育政策監から説明が 

あった。 
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 ・学校施設長寿命化計画における令和３年度開始分の改修スケジュールについて、教育総 

務課長から説明があった。 

  

９月定例教育委員会  ９月１５日（水） １３時３０分から 

教育長 
これをもちまして令和３年８月教育委員会定例会を終了します。 

１７時１５分 

 

 


